
 

 

門川大作市長の次期不出馬表明について 

 

４期１６年にわたって、京都市政を率いてこられたことに、まず

は感謝の気持ちで労をねぎらいたい。 

門川氏は府市協調を進め、また我々経済界や大学とも協力しなが

ら、京都の魅力向上に取り組み、多くの成果を挙げられた。 

「京都経済百年の計」であった京都経済センターの開設や文化庁

京都移転の実現にもその手腕を発揮し、コロナ禍においては経済が

大きく混乱する中、困窮する事業者への補助やワクチン接種を進め、

積極的に事態の収拾に尽力いただいたことに、改めて感謝を申し上

げたい。 

そして何よりも、京都市の一般会計の収支が昨年度、２２年ぶり

に黒字となり、門川氏が取り組んでこられた行財政改革が実を結ん

だことに、心からの敬意を表したい。 

今後、後任の候補者選定が本格化することになるが、ぜひ門川市

政の成果を引き継ぎ、オール京都体制の枠組みを継続して連携を強

化できる方になっていただきたい。 
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